

¡NO A LAS 60 HORAS! ¡NO A LA ESCLAVITUD CAPITALISTA!

¡POR UNA HUELGA GENERAL EUROPEA!

1. Sólo quedará tiempo para trabajar y dormir, como en el siglo XIX.- Los ministros de Trabajo de la Unión Europea aprobaron el pasado 10 de junio una directiva que establece la jornada semanal en 60 horas, que para los trabajadores con guardias se amplía a 65. Como la jornada se calcula como el promedio de tres meses, la jornada real podría llegar a las 78 horas semanales, ya que lo único recogido son 11 horas de descanso diario y 24 horas entre semanas. Esta directiva es un ataque salvaje y de dimensiones históricas contra la clase obrera. Para que pase a ser ley, tiene que ser aprobada en el Parlamento Europeo, que la discutirá en los próximos meses.

2. Peor de lo que parece.- Pero la directiva no sólo contempla las 60 horas, sino que recoge algo mucho más grave. Si se aprueba, el empresario podrá pactar individualmente con cada trabajador su jornada laboral, al margen de lo fijado en el convenio. **La directiva pretende individualizar las relaciones laborales y acabar con la negociación colectiva.** Esto es un ataque gravísimo a los intereses de los trabajadores, cuyas mejores armas fueron, son y serán siempre la unidad y la lucha y la organización colectivas.

3. Cinismo patronal.- Todos los trabajadores sabemos qué significa el incremento de la jornada: más accidentes laborales, más enfermedades físicas y psíquicas, deterioro de las relaciones sociales y familiares, falta de tiempo para el ocio, etc. Pero a pesar de que esto es evidente, la Comisión Europea califica esta directiva como un gran paso adelante para que los trabajadores europeos iiconciliemos la vida laboral y familiar!! Pero para lo único que va a servir es para que los emprsarios preserven sus multimillonarios beneficios en estos tiempos de crisis.



4. ¿El gobierno se opuso?- El gobierno de Zapatero dice oponerse a la directiva, pero el ministro de Trabajo, Celstino Corbacho, no votó en contra, sino que se abstuvo. La tibieza del gobierno del PSOE es fácil de entender pues la directiva va en la misma dirección que los fundamentos de la política social y económica: mano dura contra los inmigrantes, contención salarial, reducción de impuestos para los ricos, incremento de la tarifa eléctrica y de los impuestos indirectos, etc. Las últimas medidas

económicas anunciadas por Zapatero el lunes 23 así lo confirman: más liberalización y más privatización, como la que anunció para la gestión d los aropuertos.

5. Dirigentes sindicales: ibasta de excusas para no hacer nada!- Los principales dirigentes de CCOO y UGT le han dedicado duras palabras a esta directiva, pero en la práctica no están haciendo nada, ni siquiera lo más elemental: una campaña informativa en las empresas para explicar lo que nos jugamos. De hecho, cuesta incluso encontrar su opinión en los medios de comunicación. No parece que estén a la altura de un ataque que, por su gravedad, es realmente histórico. Las cúpulas de CCOO y UGT ponen sus expectativas en el Parlamento Europeo, en el que “confían” y al que piden “sensibilidad”. Pero, ¿qué razón hay para confiar en un Parlamento donde la derecha tiene la mayoría y que acaba de aprobar una directiva brutal contra los trabajadores inmigrantes? La única manera real de obligar a la burguesía europea a retirar esta directiva es movilizando de forma contundente y unitaria a los trabajadores de toda Europa. **Hay ambiente y fuerza para frenar la directiva.** Unos pocos miles de transportistas estuvieron a punto de paralizar el país. **Si los cientos de millones de trabajadores europeos nos movilizamos todos juntos con firmeza, nuestra presión sería insoportable para los gobiernos.** Los dirigentes sindicales tienen que dejarse de pactos sociales y empezar a preparar ya una huelga general europea.

- **No a las 60 horas**
- **Derogación de la directiva contra los trabajadores inmigrantes**
- **Jornada laboral de 35 horas sin reducción salarial**
- **Subsidio de desempleo indefinido hasta encontrar puesto de trabajo**
- **Basta de pérdidas de poder adquisitivo. Por una escala móvil precios-salario**
- **En defensa de la sanidad y de la educación pública, basta de recortes y privatizaciones**

¡QUE LA CRISIS LA PAGUEN LOS CAPITALISTAS!
¡ORGANÍZATE CON NOSOTROS PARA LUCHAR CONTRA LA OFENSIVA PATRONAL!